

EITCO / bos

Partner für Normenverkündung

[15.8.2012] Um Länder und Kommunen über die Möglichkeiten der Elektronischen Normenverkündung zu informieren, haben die Firmen EITCO und bremen online services (bos) eine Kooperation geschlossen.

Die Unternehmen EITCO und bremen online services (bos) haben eine Zusammenarbeit vereinbart, um die Bundesländer und Kommunen über die Möglichkeiten der Elektronischen Normenverkündung zu informieren. Laut einer bos-
Presseinformation hat EITCO die Entwicklung des vom Land Brandenburg betriebenen elektronischen Systems EL.NORM zur Verkündung von Gesetzen und Rechtsverordnungen technisch unterstützt. Die Open-Source-basierende Entwicklungsumgebung ProSuite von EITCO stehe für die Weiterentwicklung zur Verfügung und nutze die hohe Verbreitung der Governikus-Technologien, um die Elektronische Normenverkündung auch bundesweit voranzubringen. (rt)

<http://www.bos-bremen.de>

<http://www.eitco.de>

Stichwörter: Panorama, Elektronische Normenverkündung, EL.NORM, EITCO

Quelle: www.kommune21.de